
  
 
 

Compte rendu - Comité Admission 
Jeudi le 27 octobre 2022 à 18h30 

Teams
 

 
 

  
  
  
Accueil et présentation.   
  
Secrétaire désigné(e). : Natalie  
  
  
Points de discussion :   
 

1. Soirée d’information : 2 novembre 
 
Présents : Amélie pour l’introduction et les questions.  
Les enseignants qui souhaitent venir sont les bienvenus.  

 
Seront utiles : portables pour présentation (power point)  

  Haut-parleur  
Monter la salle à partir de 18h  
Rencontre de sous-comité : Cynthia, Hugues et Marilyse  
Assurer le nombre de places  
Invitation : notre 1re cohorte du secondaire  
Pour 2023-2024 : Inviter les élèves à venir présenter les valeurs de l’école  
 

2. Sous-comité mentorat soirée du 20 octobre 2022 suivi   
 
Belle rencontre!  
Succès : buffet, vidéo (merci à Hugues)  
Malgré le grand nombre d’absents….  
À refaire!  
Prendre de l’avance pour demander les vidéos…dès septembre.  
 



 
3. Demande de la famille Lemieux  

 
La famille Lemieux songe à un projet de déménagement pour un an et 
demande s’il est possible de garder (réserver) leurs places à leur retour.  
  
Donc : 2023-2024 les enfants ne seront pas à notre école   
  Aby : 3e année  
  Ellie : 1re année  

2024-2025 : retour   
Aby : 4e  
Ellie :2e année  

  
Nous avons statué sur :  
  
Si une famille déménage pour un an, les places ne seront pas réservées, mais 
si les places sont disponibles à leur retour, ils seront prioritaires, sans 
passer par le processus.  
Ils seront en priorité sur une liste d’attente.  
  
À baliser au printemps!  
 

4. Varia  
 
Important : seulement 18 places sont disponibles au préscolaire.  
 

5. Prochaine rencontre 
À l’école le 14 ou 15 novembre afin de regarder les formulaires.   

  
  
  
 


